



## 国府小学校だより ウェルビーイング 2

令和7年11月11日  
発行 第6号  
徳島市国府小学校



### ◇おもちゃランドへようこそ！【2年生】

10月28日（火）に、2年生が生活科の時間にずっと準備をしてきた「おもちゃランド」がついに開かれ、1年生が招待を受けました。

招待された1年生は、お兄ちゃんやお姉ちゃんが作った様々なおもしろそうなおもちゃに興味津々で、とっても楽しそうに遊んでいました。招待した2年生の方は、晴れがましそうに1年生に優しくルールを説明したり、おもちゃの使い方を教えてあげたり、景品を渡してあげたりと、どの子も大変満足げな表情でした。



### ◇「花の苗植え作業」を青少年補導員の方と行いました！



10月30日（木）、国府地区青少年補導員の方2名が来校され、栽培委員会の子供達と「花の苗植え作業」を行いました。これは、徳島市が青少年の健全育成を願い毎年行っているもので、3つのプランターにそれぞれ土を入れ、苗を植え、最後に『インターネットを正しく使おう』と書かれたステッカーを貼り付け、職員玄関先に設置しました。



### ◇「第21回天狗久まつり」に国府小学校人形浄瑠璃

#### クラブが出演しました！



11月9日（日）、国府コミュニティセンターで開催された「天狗久まつり」に、人形浄瑠璃クラブの子供達が出演しました。この日は7名の児童が出演し、いつも



クラブの時間に教わっているコスモス座の皆さんと一緒に「傾城阿波の鳴門 巡礼歌の段」を披露しました。たくさんのお客さんの前で、緊張しながらも堂々と人形を操っていました。



## ◇奉仕作業、大変お世話になりました！

10月31日（金）、PTA授業参観に引き続いでの奉仕作業、大変お世話になりました。当日は、天候が悪かったため、残念ながら校舎外の清掃ができませんでしたが、分担箇所を丁寧に、手際よく清掃いただき、大変美しくなりました。ありがとうございました。



## ◇「徳島県小学校陸上運動記録会」が開かれました！



10月25日（土）、鳴門のポカリスエットスタジアムとサブグランドにおいて、「第60回徳島県小学校陸上運動記録会」が開催されました。本校からは市の陸上記録会で好成績を収めた5、6年男女12名が出場しました。

暑い9月から練習を重ねてきた総まとめの場として、また6年生にとっては、昨年、一昨年と積み重ねてきた陸上運動への思いも込めて、どの子も頑張っていました。

上位に入賞し、満足いく結果が残せた子もいれば、悔しかった子もいたと思いますが、国府小学校の代表としてとっても格好よかったです。

## ◇楽しかったね！修学旅行！！【6年生】

10月23日（木）～24日（金）の修学旅行は、絶好のお天気、気候の中、兵庫のキッザニアから始まり、秋の気配を感じる奈良や京都を巡り、滋賀のホテルで宿泊と、大きなトラブルもなく順調にこなすことができました。全員元気に2日間の行程を終え、笑顔で帰つくることができました。

